

Pressespiegel

Sintfeldbote

Donnerstag, 06. März 2025

Profilschule Fürstenberg hat einen neuen stellvertretenden Schulleiter und eine neue Abteilungsleiterin

Schulleitung ist wieder komplett

Die Profilschule Fürstenberg freut sich über zwei Ernennungen durch die Bezirksregierung in Detmold. Zwei Lehrkräfte der Schule übernehmen nun Leitungsverantwortung und kompletieren nach mehrmonatiger Vakanz das Schulleitungsteam.

Simon Reichert wurde mit Jahresbeginn zum neuen stellvertretenden Schulleiter ernannt. Er tritt die Nachfolge von Olaf Kerper an, der zu Beginn des Schuljahres an die Sekundarschule Warstein wechselte. Simon Reichert wohnt in Kedinghausen bei Büren und ist seit Mai 2018 an der Profilschule. Nach seinem Abitur am Mauritius Gymnasium in Büren studierte er Mathematik und Geschichte an der Universität Paderborn. Direkt nach seinem Referendariat in Bochum kam er im Mai 2018 als Lehrer für Mathematik, Geschichte und Informatik an die Profilschule Fürstenberg, an der er bereits während seines Studiums im Rahmen des Ganztags tätig war und u.a. eine Schach-AG anbot. In der Profilschule Fürstenberg brachte sich Herr Reichert von Anfang an in vielfältiger Weise und engagiert ein. Seit 2022 bekleidete er eine Beförderungsstelle mit der Aufgabe, den Profilschulbereich MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) zu koordinieren. Als Lehrkraft für Informatik gehört er zum Digital-Team der Schule, und ist langjähriger SV-Lehrer und Mit-



Das Leitungsteam der Profilschule Fürstenberg (von links): Iris Kluthe (Abteilungsleiterin 8-10), Corinna Peters (Abteilungsleiterin 5-7), Simon Reichert (stellvertretender Schulleiter), Doris Werny (Didaktische Leiterin) und Irmhild Jakobi-Reike (Schulleiterin).

Foto: Brigitta Wieskotten

glied des Lehrerrats. Als schulischer Digitalisierungsbeauftragter koordinierte er neben diversen Informatik-Wettbewerben die Rezertifizierung der Profilschule als MINT-Schule NRW im letzten Jahr. Als stellvertretender Schulleiter der Profilschule Fürstenberg wird neben den klassischen Aufgaben in der Organisation und Verwaltung des Schulbetriebes die digitale Schul- und Unterrichtsentwicklung ein Schwerpunkt seiner Arbeit sein.

Zur allgemeinen Freude wurde die im Sommer mit dem Eintritt Angelika Schmidts in den Ruhestand frei gewordene Stelle der Abteilungsleiterin ebenfalls mit einer Bewerberin aus dem eigenen Kollegium besetzt. Seit November 2024

kümmert sich Corinna Peters als neue Abteilungsleiterin um die Belange der fünften bis siebten Klassen. Peters ist wie Reichert in der Region beheimatet. Die Lehrerin für Mathematik und Musik stammt aus Helmern und wohnt in Haaren. Nach dem Abitur am Liebfrauengymnasium in Büren studierte sie Lehramt an der Universität Paderborn. Ihr Referendariat absolvierte sie von 2015 bis 2017 an der Hauptschule Bad Wünnenberg, also in unmittelbarer Nachbarschaft zur Profilschule. Im Anschluss daran war sie einige Monate als Vertretungslehrerin an der Realschule Fürstenberg beschäftigt, bevor sie ihre erste Stelle antrat.

Nach vier erfahrungsreichen Jahren an einer Stadt-

teilschule in Hamburg zog es sie wieder in die Heimat zurück. Seit dem 1. August 2021 unterrichtet sie an der Profilschule Mathematik und Musik. Corinna Peters ist in den Profilschulbereichen Kultur und Verantwortung regelmäßig an schulischen Veranstaltungen beteiligt und Vorsitzende der Fachschaft Mathematik. Zu ihren neuen Aufgaben gehören neben den Abteilungsbelangen die Mitarbeit an der Schul- und Unterrichtsentwicklung und z.B. im Netzwerk Zukunftsschulen.

Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike freut sich sehr auf die Zusammenarbeit mit dem neu zusammengesetzten Schulleitungsteam. Sie sieht die Profilschule Fürstenberg für gegenwärtige sowie für zukünftige Aufgaben perso-

nell sehr gut aufgestellt: „Unser Schulleitungsteam ist eine ideale Mischung aus neuen und erfahrenen Mitgliedern, allesamt hoch motiviert und engagiert. Sie identifizieren sich mit der Profilschule Fürstenberg und der uneingeschränkten Wille, Schule und Unterricht so zu gestalten, dass die Schülerinnen und Schüler bestmöglich, wertegeleitet und zukunftsorientiert gebildet und auf ein verantwortungsvolles Leben in Beruf und Gesellschaft vorbereitet werden.“

Dem Team gehören neben Direktorin und Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike und ihrem Stellvertreter Simon Reichert Doris Werny als Didaktische Leitung sowie die Abteilungsleiterin für Kl. 8-10 Iris Kluthe und Corinna Peters, Abteilungsleiterin für Kl. 5-7, an.

Die Profilschule ist seit Februar Pilotschule KIMADU (Künstliche Intelligenz im Mathematik- und Deutschunterricht) und Erasmus-Schule. Im März steht ein Audit zur Rezertifizierung als Berufswahl-SIEGEL Schule NRW und wahrscheinlich am Jahresende die Qualitätsanalyse des Landes NRW an. Es gibt also viel zu tun. Von daher sind alle froh darüber, dass die Schulleitung wieder komplett ist, und vor allem, dass die neuen Leitungsglieder aus den eigenen Reihen kommen und ohne lange Einarbeitungszeit gleich durchstarten können.